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四期电解铝项目竣工投产 袁120 万吨
氧化铝挖潜扩建环境治理项目和 10 万吨
铝合金熔铸项目先后动工兴建袁野油改气冶
项目立项审批取得实质性进展袁 厂区主干
道野白改黑冶和塔山公园以美化尧绿化尧亮化
为主要内容的改扩建噎噎近一年来袁 中铝
贵州企业喜事不断袁 看得见的巨大变化赢
得了广大贵铝人的交口称赞遥现在袁厂和分
公司领导班子又明确提出野天蓝尧地绿尧人
和尧业兴冶这一振奋人心的战略发展目标袁
它表达出全体贵铝人加快发展奔小康的共
同心愿遥

我们搞建设袁谋发展袁目的是什么钥 是
要按照野三个代表冶重要思想的要求袁用先
进的生产力尧先进的文化袁去满足人民群众
日益增长的物质文化需求遥曾几何时袁我们
住的是野干打垒冶袁行的是野扬灰路冶袁技术装
备落后袁劳动条件恶劣袁环境污染严重袁野乌

鸦车间冶尧野粉尘工场冶见惯不惊袁喷吐野黄
龙冶尧野黑龙冶的烟囱袁也曾一度是工业文明
的重要标志遥经过几代贵铝人的艰苦努力袁
随着技术装备水平和管理水平的逐渐提
高袁产量逐年增长袁消耗不断下降袁贵铝这
片热土发生了翻天覆地的巨大变化遥 企业
改制 , 我们又搭上中铝跨越式发展的高速
列车袁主要产品生产能力飞速发展袁实现了
五年翻番袁相当于再造了一个贵铝遥与此相
适应袁员工收入逐年增加袁开汽车尧买住宅
已成为时尚袁 生产生活条件发生了划时代
的巨大变化遥 厂和分公司员工对前途充满
了信心袁 对未来更加美好甜蜜的生活充满
了憧憬遥 在这样的时代背景下袁野天蓝尧地
绿尧人和尧业兴冶发展目标的提出袁恰逢其时
地反映了厂和分公司广大员工包括离退
休尧内退职工的共同愿景和热切期盼遥

天蓝尧地绿尧人和尧业兴袁绝非可望而不

可及的海市蜃楼袁 而是我们经过艰苦奋斗能
够实现的现实目标遥 近几年环保工作的突飞
猛进袁使企业的工业污水全部实现了零排放袁
电解尧碳素尧铝氧三大系统工业废气实现达标
排放遥两大片区绿化美化工作成绩斐然遥随着
第二热电站的兴建袁 白云的天将变得更蓝遥
野坚持互动双赢尧建设和谐贵铝冶袁分公司发展
野五年见成效冶的目标随着四期电解铝全面投
产和氧化铝 120万吨项目各子项的陆续开工
已指日可待遥 贵州铝厂随着业务整合功能发
挥和 10 万吨熔铸项目的动工兴建袁也向我们
展示了依托主业求生存 , 配套主业求发展的
辉煌前景遥

我们坚信院只要我们落实好既定方针袁上
下一心袁扎实苦干袁一个天蓝尧地绿尧人和尧业
兴的贵铝必将早日展现在世人面前袁 贵铝在
中国铝工业界再舞龙头尧重展雄风袁将为时不
远浴

贵铝人的共同心愿
———二论“天蓝、地绿、人和、业兴”

本报特约评论员

本报讯 9月 5日袁 中国铝业股份公司副总
裁丁海燕在贵州分公司副总经理黎云陪同下袁
到分公司电解铝厂参观考察遥

电解铝厂领导龚春雷尧王润平尧杨孟刚等向
丁海燕汇报了四期电解铝的建设和生产
情况遥在四电解厂房的电解槽旁袁电解铝
厂厂长龚春雷详细介绍和汇报了四期电
解铝的槽型尧工艺流程尧通电尧启动尧生产
和成本情况等袁并就 230KA 槽型在国际
国内所处的水平做了介绍遥 丁海燕还了
解询问了槽控箱的相关情况遥

在四期铸造系统袁 电解铝厂副厂长
杨孟刚详细介绍了设备装备水平和工艺
技术水平袁汇报了目前设备调试尧生产的

进展情况遥 丁海燕了解到四期铸造的产能及高
附加值产品结构可有效增强企业市场竞争力
时袁不时点头称好袁并预祝四期电解铝早日实现
全面生产遥 (龙良海)

中国铝业副总裁丁海燕到电解铝厂考察

本报讯 9月 8 日下午 , 贵州铝厂纪
委在五楼会议厅召开中铝贵州企业 野争
做廉洁模范冶学习交流会袁领导干部们相
互交流 , 畅谈拒腐蚀廉洁自律的心得体
会遥贵州铝厂党委副书记尧纪委书记何维
主持会议并作了讲话遥

会上袁一矿党委书记颜永聪尧房地产
管理中心经理沈元贵尧 总厂党办主任孙
桂林尧计控厂副厂长曾凡实尧炉修厂厂长
王忠全尧氧化铝厂副厂长龚智远尧分公司
总经理办副经理薛宏琳尧 热电厂党委副
书记尧纪委书记郭建国先后发言 ,以生动
的实例畅谈了自己加强自律袁 争作廉洁
模范的认识和体会遥

何维在讲话中指出袁 在领导干部中
开展学习交流 , 是根据中铝公司党组纪
检组关于加大领导干部廉政教育的要求
而进行的遥 他说袁通过学习交流袁同志们
都深受教育袁 对党风廉政工作的重要性
有了新的认识袁 进一步提高了廉洁自律
的自觉性遥 他指出袁开展这项活动袁对于
加强党的先进性和四好班子建设都有着
重要的意义遥 何维要求各级领导干部要
加强学习袁自觉接受教育袁加强自律袁警
钟长鸣遥 同时袁要进一步加强制度建设袁
提高执行力和检查力度遥 他希望各单位
结合实际多开展些形式多样尧 丰富多彩
的廉政教育活动遥

100 多名处级干部和重要岗位的科级党员干部参
加了交流会遥 渊本报记者 王虞冤
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本报讯 9 月 13日 , 贵州铝厂团委在办公
大楼五楼会议厅举行仪式 , 正式启动中铝贵
州企业青年岗位职业生涯导航计划遥 贵州铝

厂党委常委尧工会主席陈刚袁团省国资委工委
书记王靖锐尧团省委副书记夏庆丰出席仪式遥

启动仪式在庄重的团歌声中开始遥 贵州
铝厂团委副书记李锐就开展中铝贵
州企业 野青年岗位职业生涯导航计
划冶活动进行了安排遥

电解铝厂青年代表尧 热电厂团
委尧 碳素厂团委就认真落实活动要
求作了发言遥

王靖锐在讲话中指出袁开展这
项活动袁 可以帮助人力资源管理部
门更好地了解青年的需求和职业发
展目标袁 清楚地把握青年的思想动
态袁 更好地帮助青年了解企业未来

发展对青年
人才提出的
要求遥

夏庆丰在讲话中代表团省委对开展这项
活动表示热烈祝贺遥 他指出袁开展这项活动袁
是新形势下企业共青团加强人力资源开发的
新举措袁 是共青团新时期有所新作为的新实
践袁很有必要袁也很有意义袁与团省委开展的
野励业工程冶结合得非常好遥

陈刚代表厂党委尧 厂和分公司行政表示
热烈祝贺遥 他指出袁贵州铝厂党委对野青年岗
位职业生涯导航计划冶活动给予了高度重视袁
认为开展此项活动袁 有利于企业共青团组织
的自身发展袁有利于帮助青年健康成长袁有利
于促进企业人力资源管理尧企业文化发展遥并
代表厂党委就如何开展好此活动袁 加快青年
人力资源开发提出了希望和要求遥 (王虞)

中铝贵州企业青年岗位职业生涯导航计划启动

本报讯 为适应电解生产不
断强化电流尧 行业产品质量标准
提高和巩固扩展阳极外销市场的
需要袁 碳素厂于 9月 8 日召开进
一步提升阳极产品质量研讨会遥
会议认为袁在石油焦细化尧沥青质
量走低且供应紧张的情况下袁要
保证阳极碳块强度尧 灰分等指标
持续优化袁唯有眼睛向内袁在工序
管理和工艺改善上再下功夫遥 为
此袁 会议制定了提升阳极产品质

量阶段性措施遥
会议提出 ,当前袁要着重强化工

序控制袁 坚持以降低碳块灰分和提
高碳块强度为重点袁 稳定提高阳极
产品质量遥 三个成型车间要着眼于
现有工艺技术条件袁 在执行配方的
精度上采取相应措施袁 对影响混捏
质量的关键因素袁 要在坚持过去好
的做法的基础上进一步改善遥 要加
快一成型沥青返液管改造袁 恢复和
改善液体沥青称常规校验遥 煅烧车

间要加强大窑
煅烧温度控制袁
提高煅后焦的

均质性遥 两个焙烧车间在稳定焙烧
曲线达标的基础上袁 严格按标准装
出炉袁做好碳块清理遥三个组装车间
要重点做好残极电解质人工清理遥
今后一个时期袁 要加大工艺研究力
度袁突破习惯性思维袁在配方优化上
寻求突破口袁 研制出适应电解强化
电流后的新阳极配方袁加大提高碳块
体积密度尧抗氧化性能和空气反应残
余和降低微量元素检测和攻关力度袁
持续优化阳极产品质量遥 渊张伟冤

碳素厂出台提升阳极质量措施

二矿麦坝坑内开采通过初步设计
本报讯 近日袁中国铝业股份公司投资部尧财务

部尧矿产资源部袁昆明冶金设计研究院袁全国铝土矿
专家和贵州分公司副总经理谢青松以及分公司部
室尧矿山负责人汇聚昆明袁就贵州分公司第二铝矿麦
坝坑内开采进行研讨遥

研讨会由中国铝业股份公司投资部主持袁 投资
部谢洪总经理在会上作了讲话遥 有关部门对总体方
案进行详细介绍袁 有关专家对总体方案进行了认真
讨论遥 通过汇总专家意见袁会议认为 ,第二铝矿麦坝
50万吨/年坑内开采方案可行袁通过初步设计遥 历时
5 年的麦坝项目将进入实质性实施阶段遥 (唐平)

本报讯 9月 7日下午袁 华阳公司召开各部门和
车间负责人会议袁 提出要进一步加强管理袁 转变工
作作风袁 堵塞管理漏洞遥

会上袁 公司总经理杨启立和党总支书记仝勇传
达了总厂 9月 7日处级干部会议精神袁 重点传达了
周利洪厂长在会上对领导干部提出的几点要求袁 对
公司下一步工作提出了要求院 要进一步加强管理 ,
切实转变工作作风 ,认真分析管理中存在的漏洞袁
查找不足袁 推进公司各项管理的加强遥 要加强干部
管理袁 树立领导干部的模范带头作用袁 以人格的力
量来感染人袁 在管理上做到想干尧 敢干尧 能干遥 同
时 ,要在将规章制度落到实处上下功夫袁 用制度管
人遥 干部要切实加强作风转变袁 做到令行禁止尧 雷
厉风行尧 及时反馈遥 渊谢东滨冤

华阳公司：

加强管理转变作风堵塞漏洞

中铝贵州企业注重高技能人才队伍的建设袁 积极培养高技能工人遥
最近袁贵州省第十三国家职业技能鉴定所对企业 88名高级起重工进行
了职业技能鉴定实际操作考试遥 渊肖春生 摄冤

本报讯 9 月 5日袁借氧化铝一溶出停汽检修之机袁热电厂抓
紧时间处理 C 号高压给水泵尧11号炉 2号引风机及二配尧 三配定
检清扫遥 分公司副总经理刘建刚现场检查指导遥

热电厂 C 号高压给水泵出口电动门故障由来已久袁由于设备
无法退出生产一直未能处理遥此次停汽时间长袁给设备处理创造了
难得的好机会遥 热电厂决定停 9号炉袁退 C 号给水泵处理故障袁用
一台炉保一机一溶出生产遥时间任务十分吃紧袁C 号给水泵检修必
须一次成功袁尽快备用以恢复 9号炉遥为此袁热电厂周密计划袁厂领
导一线指挥遥 检修作业受到分公司领导的高度重视袁下午 3点袁分
公司副总经理刘建钢来到汽机现场袁 与陈阳厂长一起研究作业事
项袁检查指导作业遥 C 号给水泵处理在一溶出恢复前顺利结束袁为
热电厂下半年生产任务的完成提供了坚强保障遥 (肖荣丽)

刘建刚现场指导热电厂停汽检修

本报讯 9 月 4日袁分公司在碳
素厂召开阴极生产协调会遥 副总经
理柳健康尧刘建钢袁总经理助理曾垂
新及生产运行部尧计企部尧装备能源
部尧销售部等相关部门参加了会议遥

会上袁 销售部介绍了今年的阴
极销售情况和阴极库存情况遥 碳素
厂介绍了生产现场的阴极库存情
况 ,并通报了五成型的试车情况遥会
议要求销售部要千方百计努力销售
阴极制品遥 通过对五成型的试车情
况的详细了解和认真讨论袁 分公司
决定袁五成型立即停止试车袁在 9月
13 日前袁外国专家到来时袁满足调
试的条件遥 渊索绍愚冤

分公司协调碳素阴极生产
本报讯 为确保华颐窑春天商住楼工程于今

年底主体工程如期完工袁 华颐公司于 9 月 8日
召开有各参建单位参加的施工进度协调会遥 会
上袁各参建单位根据承担施工项目工作内容袁提
出了详细可行的施工计划遥

公司总经理王建平要求袁 参建单位要在保

证总施工进度的前提下袁 制定确实可行的施工
方案和措施袁保证施工质量袁确保施工安全袁要
将工程质量的跟踪检查做到经常化尧制度化尧标
准化袁并贯穿于施工管理的全过程遥各项建设单
位要密切协作袁精心组织袁周密安排袁科学合理
的施工袁保证工程按期完工遥 渊李卫红冤

华颐公司召开施工协调会


